
 ASSOCIAZIONE PENSIONATI della 
CASSA di RISPARMIO di TRENTO e ROVERETO 

VERBALE  della riunione  del     CONSIGLIO DIRETTIVO del   4 ottobre 2010- 

Presenti i  CONSIGLIERI:  ANGELIN   FIETTA   MARCHETTI   PALMIERI   
SCANTAMBURLO   TRANQUILLINI   TRIGGIANI 

Presenti i REVISORI dei CONTI:   DEL FABRO    MERLER 
 
Assenti i CONSIGLIERI:   DORIGONI   GROFF    

 

Angelin da lettura del verbale precedente (20 maggio2010) che viene approvato all’unanimità. 

Provvede quindi ad illustrare la problematica relativa alla dotazione del FIP, la quale essendo 
investita esclusivamente in denaro contante, senza quindi una specifica individuazione, corre il 
rischio, qualora le cose dovessero andare male, di essere aggredita da parte dei creditori,della 
Banca in quanto non specificamente identificabile. 

Ritiene che l’art.2117 CC secondo il quale i Fondi hanno una specifica destinazione e non 
possono essere aggrediti dai terzi, non ci tuteli a sufficienza. Lo dimostra il fatto che, negli ultimi 
anni, le eccedenze del patrimonio del FIP rispetto alla riserva matematica,  sono state inserite 
nel bilancio dell’Istituto anziché accantonate in un fondo specifico, come previsto dalla normativa 
Bankit. 

Reputa quindi opportuno richiedere un parere al Prof. Dondi  per cercare una soluzione che 
obblighi UNICREDIT, che è solo gestore ma non proprietario del Fondo,  a quantificare il ns. 
patrimonio all’interno del suo bilancio, in modo tale che lo stesso sia facilmente individuabile e 
salvaguardato. 

Si apre quindi un’ampia discussione sulle modalità di computo della riserva matematica 

Il Direttivo approva quindi la proposta di Angelin di richiedere, in merito, una consulenza al 
Prof.Dondi.  

Viene quindi affrontato l’argomento  corresponsione al Fondo di Solidarietà del “quantum”, per 
l’utilizzo da parte dell’Associazione, di parte dei locali. A tutt’oggi è ancora tutto da definire. Si 
può solo dire che ipotizzato il canone complessivo lo stesso verrà suddiviso, fra i tre uffici 
occupanti, in base alla superficie da ciascuno di essi usufruita. Anche per quanto concerne le 
modalità del versamento sarà necessario un ulteriore disamina del problema. 

La riunione viene chiusa alle ore 17. 

 

IL PRESIDENTE        IL SEGRETARIO 

f.to Angelin         f.to Triggiani  


